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慰安婦狩りを語った嘘っぱち男の胸像を見よ！ 
http://yohkan.iza.ne.jp/blog/entry/2457320/ 

 

＊12.14 水曜デモ 1000 回への抗議活動『慰安婦の嘘は許しません！なでしこアクション2011』 
 慰安婦は強制連行された性奴隷というのは真っ赤な嘘です！ もうとっくにバレています！ 
 元慰安婦に日本政府は謝罪も賠償もする必要はありません！ 
 慰安婦への新たな基金は必要ありません！ 日本政府と外務省は毅然とした態度をとって下さい！ 
 水曜デモに参加する日本の国会議員よ 恥を知りなさい！ 日本軍は強姦魔ではありません！ 
 私たちのお父さん、お祖父ちゃん、ひいお祖父ちゃんの名誉を傷つける嘘は止めなさい！ 

これが普通の日本女性の思いです！ 

 【日時】平成２３年１２月１４日（水） 集合 11:30 抗議開始 12:00～13:00 頃まで 
 【集合場所】外務省前 アクセス：東京メトロ霞が関駅  A4 又は A8出口すぐ 
 【呼びかけ団体】正しい歴史を次世代に繋ぐネットワーク  http://sakura.a.la9.jp/japan/ 
 ※「なでしこアクション 2011」の横断幕を目印にお集まりください  是非多くのご参加を！ 

従軍慰安婦について知りたかったら、実際に戦争に
行ったお爺さんたちに聞いてみるといい。たいてい
は吹き出す。荒唐無稽の馬鹿馬鹿しさにゲラゲラ 
笑い出す。ぶわはははははと腹をよじってひっくり
返るひと。にやにやクスクス笑うひと。そして  
「んなもの、存在しなかった」と誰もが云う。 

そう、従軍慰安婦なんていなかった。いるわけがない。
従軍とは軍隊に付き従い、戦線で行動を共にすると
云う意味。だから従軍記者、従軍画家、従軍看護婦
などは存在したが、従軍慰安婦は違う。80年代、
90年代、つまり大東亜戦争の軍隊経験者が次々 
鬼籍と入り始めたのを見て、左翼や偏向新聞がでっ
ち上げた言葉だ。あたかも存在したかのように語る
まやかしの造語だ。 
そもそも慰安婦たちが屈強な軍隊に付いて行動出来
るわけがない。軍隊側も武器をかついで進軍するのに、
ぞろぞろ着飾った厚化粧のお姐ちゃんたちを連れて
いくわけがない。軍隊ともあろう組織で、そんな嬉し
いこと、いや不謹慎なことは有り得ない。慰安婦は 
売春婦であり、今風に云うなら、風俗嬢かソープ嬢だ。
そういう色気を商売にする女性たちが従軍なんぞした
ら、こりゃ漫画だ。敵と戦う前に兵隊が腰砕けになる。 

でも慰安婦はいた筈だとの指摘に答えたい。確かに
慰安婦と呼ぶ売春婦はいた。歴史上最古のビジネスだ
もの、いつの時代だって売春婦はいる。兵隊は男ばか
りだから、軍隊が駐留すれば商売人が売春婦を連れて
やってくる。何もわが日本軍が悪さをしたんじゃな
くて、たまたま兵隊さんが客になったっただけだ。 

朝鮮半島で強制連行や

拉致をして無理矢理、

女性を性奴隷にしたな

んて、丸っきりの嘘っ

ぱちだ。慰安婦狩りを

やったと本まで書いた

吉田清治なる詐話師は、

事実無根と韓国で否定

されてから、作り話だ

と認めている。 

当時は日本軍相手に商

売したがる売春婦が既

にうじゃうじゃいた。明朗会計と清潔安全をモット

ーにする軍隊向けセックス産業が盛んな環境で、何

が悲しくて一般人を襲うものか。何の根拠もない嘘

で、わが国から補償を騙し取ろうとする韓国人は骨

の髄まで大馬鹿だ。 

稼ぎが目的で操を売った女性もいたろうし、なかに
は家が貧しいがため身売りされた少女だっていた
だろう。売春宿の経営者にはヤクザや詐欺師みたい
のがいて、騙されたケースだってあるだろう。その
境遇は不幸で哀しい。でもだからって誰かに補償や
謝罪を求め得る話じゃない。 

待てよ。デリヘル嬢など、わが国で稼ぐ朝鮮人売春
婦は5万人とも10万人とも云う。いずれ50年もし
て、彼女たちがお婆さんになると、拉致されて強制
的に日本で売春させられたと嘘をつきまくるのだ
ろうか。被害者面して補償せよ、謝罪せよと喚き出
すのだろうか。新宿や池袋や上野あたりに「慰安婦
記念碑」なんぞ建てられそうになっても、将来の 
日本政府は毅然としてこれを拒否して欲しい。 
 
在韓日本大使館前に「慰安婦」記念碑 韓国側が建立許可 

ＭＳＮ産経ニュース 2011.9.20［韓国］ 
 【ソウル＝加藤達也】日本統治時代の元「従軍慰安婦」
を支援する団体がソウルの在韓日本大使館前の路上に
「記念碑」建立を計画、管轄のソウル市鍾（チョン）路
（ノ）区が申請審査を終えて建立を許可していたことが
19日、分かった。外交筋が明らかにした。法的許可を
受け、碑は12月にも設置される可能性が高まった。また、
審査過程で韓国の保健福祉相が設置を推奨する文書を
区側に提出して団体を後押しするなど、審査が政治的な
色合いが強いものだったことも判明した。（中略） 
 碑は慰安婦支援団体の「韓国挺身隊問題対策協議会
（挺対協）」が今年７月に発表。慰安婦を象徴する高さ 
約120センチの少女の像の隣に空席の椅子が並ぶデザ
インで「平和の碑」と名付けている。挺対協は毎週水曜
日に日本大使館前で開いている集会が１千回を迎える
12月14日、除幕式を実施する意向だ。（中略） 
 慰安婦問題をめぐっては今月、韓国政府が日本政府に
賠償請求権の確認に関する協議を申し入れたが、日本側
は個人の賠償請求権は消滅したと拒否している。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

慰安婦問題 おさらい 

歴史問題は日本発 

Ｑ⑩ 
日本は元慰安婦に対して賠償

責任があるのか？ 
 
Ａ⑩ ない。軍、官憲等による

強制連行の事実が確認できない

上に、昭和40年の日韓国交樹立

の際に締結された「請求権・経済

協力協定」によって「完全かつ

最終的に解決された」ことが両国

によって確認されているからだ。

日本は同協定によって無償３

億ドル、有償２億ドル計５億ド

ルを韓国に供与する巨額の経

済協力を行った（当時の韓国の

外貨準備高１億3000万ドル）。

 
結論！ 
慰安婦問題は法的にも史実的に

も実在しない。河野談話による

政治的幻影のみが存在し、日本

の国益を損ない続けているのだ。


